



# 大寒の大々とした月よかな

(小林一茶)

新年、あけまして、おめでとうございます。昨年中は本校の教育活動にご理解、ご協力をいただきまして、ありがとうございました。本年もどうぞ、よろしく願いいたします。

新春を迎えましたが、本格的な寒さは小寒から大寒の頃だと言います。寒さに凍える中で、冴えて輝く月を見つけ、思わず夜空に見とれるという句ですが、オランダの冬の晴れた夜には、相通ずるものがあるのではないのでしょうか。寒さの極限だからこそ浮かび上がる、凜と澄み渡った空気の冷たさを感じ、我が身も引き締まる気がします

2019年がスタートして一週間が過ぎました。3学期は次の学年への0学期とも言われる、まとめと準備の時期です。次の学年へのステップとなるよう、心も体も大きく成長してほしいと思います。この一年間に子どもたちが身に付けたことがしっかりと定着するよう、教職員一同、全力で支援して参ります。

## ◆1月の学校行事◆

- 始業式
- 書き初め大会
- 第4回 PTA 役員会
- もちつき大会
- 百人一首大会(中学部)
- 避難訓練
- スケート教室①
- 児童朝会
- 執行委員会
- アムステルダム市内見学(小4)
- ザイスト校来校(中学部)
- メルケルバッハ校来校(小3)
- お話の森
- 教職員校外研修 (バス下校 12:05)
- メルケルバッハ校来校(小4)
- 第5回 PTA 役員会
- スケート教室②



## 2019年の幕開けは 書き初め大会から!

書き初めは年のはじめに1年の抱負や目標を書く正月行事で、その起源はとても古く、平安時代の宮中行事に由来しているそうです。一年間の抱負や目標を定めたり、字の上達を祈願したりするために行います。

子どもたちも、そんな思いを込めて、書き初めをしました。1、2年生は硬筆で、3年生から6年生は、縦長の書き初め用紙に書きました。集中と緊張が伝わってくる静寂の中で、素晴らしい作品が仕上がりました。



仕上がった作品を手に!



小学部1年生はサインペンと鉛筆で書きました。



小学部3年生からは体育館で毛筆です。